

## Basketball Bezirksliga Ost Hannover/ TuS Eicklingen gegen Korbjäger Hannover 2

Eicklingen steigt in die Bezirksoberliga auf

Am vergangenen 26.04.2014 brachten die Basketballer des TuS Eicklingen in einem denkwürdigen Spiel den Aufstieg in die BOL unter Dach und Fach. Da die Gäste keine Hallenzeiten mehr zur Verfügung hatten wurde das am Beginn der Saison verlegte Spiel nun in Eicklingen ausgetragen. Und da die Eicklinger mit einem Sieg aufsteigen konnten, wurde mächtig Werbung betrieben um möglichst viele Zuschauer in die heimische GHS-Halle zu bekommen. Das besondere Verhältnis zwischen Fans und Mannschaft wurde den Basketballern deutlich, als sie vor Spielbeginn die für das Spiel geschmückte Halle vorfanden. Ebenso waren die Basketballer der BSG Südheide aus Bergen angereist um die Eicklinger zu unterstützen. Insgesamt war die GHS-Halle in Eicklingen mit 150 Zuschauern gut gefüllt.

Das Spiel begann für die Gastgeber eher schleppend und man lag schnell mit 10:2 zurück. Doch die Eicklinger kämpften sich zurück in das Spiel und konnten kurz vor Ende des ersten Viertels sogar mit 17:16 in Führung gehen. Doch nun zeigten sich die Korbjäger vor allem aus der Distanz brandgefährlich und entschieden das Viertel letztendlich mit 21:17 für sich. Im zweiten Viertel hatten die Eicklinger dann ihre Vorteile unter dem Korb und von der Freiwurflinie, währenddessen die Korbjäger weiter aus der Distanz gefährlich blieben und zur Halbzeit mit 42:33 führten.

Nach der Halbzeit legten die Eicklinger los wie die Feuerwehr. Der glänzend aufgelegte Nico Haberland drosch einen Dreier in Reuse und konnte zum 42:42 ausgleichen. Im Hexenkessel zu Eicklingen verloren die Gäste nun ihren Spielfluss. Tobias Münch, der mit 21 Punkten mal wieder Topscorer war, wurde beim Korbleger gefoult erhielt 2 Freiwürfe. Ein Gästespieler fühlte sich aber offensichtlich in dieser Aktion ebenfalls gefoult und ließ sich zu einem Technischen Foul hinreißen. Nun verloren einige der Gästespieler völlig die Nerven. Unter anderem musste ein Spieler wegen Bedrohung des Schiedsrichters mit einem Disqualifizierenden Foul vom Platz gestellt werden. Von den folgenden 8 Freiwürfen verwandelten die Eicklinger 6. Nach einem Ballgewinn der Defensive bekam Center Rune Rott den Ball und verwandelte standesgemäß mit einem krachenden Dunking. 13 Sekunden vor Ende des Spiels betrat der disqualifizierte Spieler regelwidrig erneut die Halle, um kurze Zeit darauf auf der Tribüne zwischen den Eicklinger Zuschauern, unter denen sich auch viele Kinder befanden, aufzutauchen und zu provozieren. Es entwickelte sich ein Handgemenge, dass große Teile der Gästemannschaft dazu verleitete das Spielfeld zu verlassen. Diese stürmten nun ebenfalls auf die Tribüne und zeigten kein Interesse an einer Deeskalation. Daraufhin brach das sehr gute Schiedsrichtergespann das Spiel beim Stand von 57:52 für die Eicklinger ab. Es ist sehr schade, dass dieses wichtige Spiel ein so unrühmliches Ende finden musste. Solche Szenen haben im Sport sicher nichts zu suchen und finden sowohl bei Zuschauern als auch beim TuS Eicklingen keinerlei Rückhalt. „Ein großes Kompliment an meine Mannschaft und die Zuschauer für eine ganz starke Saison. Jetzt freuen wir uns auf die kommende Saison in der Bezirksoberliga“ resümierte Trainer Eike Bredefeld nach dem Spiel. Am 16.05.2014 wurde das Spiel jetzt offiziell für die Basketballer des TuS Eicklingen gewertet.

Punkte: Münch (21), Haberland (15), Ranze, Rott (je 8), Franke (2), Böse, Pröve, Liebisch (je 1), Bär, Burg, Krüger